



# Kid'O'Ski

## Nos Services :

**Les « Kid'O'Ski » est la formule incontournable pour profiter de vacances en famille en toute sérénité, permettant à vos enfants de s'épanouir à 100% à la montagne**

C'est un service accessible à l'ensemble des enfants de vacanciers de la station des Carroz d'Araches.

Nous proposons un club animé pour les enfants  
de 3 à 12 ans  
du dimanche au vendredi  
de 8h30 à 16h30

Nous accompagnons et récupérons vos enfants aux cours de ski collectifs  
ESF ou ESI

Nous assurons un panel d'animations ludiques, diverses et variées leur permettant de se divertir en milieu montagnard tout en étant encadré par des animateurs qualifiés.

## Nos Formules :

*Adhésions : 6,00 € par enfant*

½ Journée sans repas.....	32,00 €
½ Journée avec repas.....	38,00 €
Journée avec repas.....	48,00 €
Cinq journées consécutives.....	195,00 €
Six journées consécutives.....	235,00 €



## Informations :

Information complémentaires et inscriptions sur place ou par téléphone ou mail.



**TERNELIA Les Flocons Verts**  
123, rte des Servages  
74300 LES CARROZ  
04.50.90.04.46

[grandmassif@ternelia.com](mailto:grandmassif@ternelia.com)



# Admission Kid'O'Ski



- Les parents (\*) doivent remplir la fiche d'inscription qui leur est soumise dans leur dossier d'accueil ou à l'arrivée au club.
- Aucun enfant ne pourra être admis sans cette fiche d'inscription dûment remplie.
- Le règlement pour l'admission au club s'effectuera avant le début du séjour.
- En raison de l'organisation des effectifs, les annulations à moins de 15 jours ne sont pas remboursables.
- Les accompagnements ski se font sur les horaires de cours collectifs uniquement
- Toute pathologie chronique (asthme, allergie,...) doit être signalée aux animateurs du club enfants.
- Les enfants atteints de maladie contagieuse (conjonctivite, varicelle, oreillons, rubéole, rougeole, mycose,...) ne pourront être admis au club enfants.
- Aucun médicament ne pourra être administré par les animateurs du club enfants.
- Les parents doivent informer le club enfant de toute contre-indication à la pratique d'un sport par un enfant.
- Les parents doivent fournir à leur enfant le matériel nécessaire pour profiter des activités offertes (crème solaire, bonnet et gants, combinaison, affaires de rechange...)
- Pour le service d'accompagnement aux cours de ski, les parents devront s'assurer de laisser à l'équipe du « Kid'O'Ski » l'équipement de ski complet, le forfait, le justificatif des cours de ski et des affaires et chaussures sèches de rechange.
- Les parents connaissent les risques habituels liés à la pratique des sports et activités proposés aux enfants dans le cadre du club et acceptent ceux-ci.
- TERNELIA Les Flocons Verts ne pourra être tenu responsable de sa surveillance en dehors des activités organisées par le club enfant et, dès son départ, il sera considéré comme étant sous la garde exclusive de ses parents et/ou de la personne avec laquelle il séjourne. Une signature vous sera demandé à chaque arrivée et chaque départ.

***(\*) L'on entend par « parents » le père et/ou la mère de l'enfant concerné, mais aussi la ou les personnes adultes sous la responsabilité desquelles il séjourne au sein du village des Carroz et qui l'inscrivent à ce titre au club enfants.***



# Kid'O'SKI

(3 ans à 12 ans)



## INFORMATIONS PROPRES AUX PARENTS

NOM : .....PRENOM : .....

Adresse mail : .....

Adresse Postale : .....

N° de Portable : ...../.....

Nom des personnes autorisées à venir chercher l'enfant : .....

## INFORMATIONS PROPRES A L'ENFANT

NOM : .....PRENOM : .....Date de naissance ...../...../.....Âge :

Problèmes particuliers de santé (allergies alimentaires ou médicamenteuses ou autres) :

.....

.....

Vaccinations :

DTP (diphtérie / tétanos / polio)     BCG (tuberculose)     ROR (rougeole / rubéole / oreillons)

Autres : .....

Traitement médical en cours :

.....

Contre-indication à la pratique d'un sport :

.....

Restrictions ou régime alimentaire :

.....

Autorisation de droit à l'image :  oui     non

(photos souvenir à fins non-commerciales)

*\*\*\* Les informations concernant les cours et accompagnement ski seront à transmettre le premier jour à l'équipe des Flocons verts \*\*\**

L'enfant viendra du ...../...../..... Au ...../...../.....

Garderie matin	Retour ski 12h	Repas	Accompagnement ski 13h15	Garderie après-midi

Ecole de ski :  ESF /  ESI    Niveau de l'enfant : .....    Nom du moniteur : .....

## AUTORISATION PARENTALE

Je soussigné, Mr ou Mme .....parent de l'enfant .....  
autorise le Directeur des Flocons Verts ou son représentant, à prendre, en cas d'absence, toute disposition concernant  
les soins d'urgence à apporter à mon enfant, dans le cadre des clubs et, notamment, faire appel à un médecin ou à  
procéder à une hospitalisation. Etant entendu que tout sera fait pour me (nous) prévenir dans les plus bref délais.

***Je reconnais et atteste de l'exactitude des informations citées ci-dessus et d'avoir pris connaissance de la fiche  
d'information. J'en accepte pleinement les termes***

***Date :***

***Signature :***



# Kid'O'Ski

## Our Services :

« Kid'O'Ski » is a great option for your family. We offer you peace of mind whilst your children enjoy the mountains.

This option is available on their holidays for all children that stay in Carroz d'Arâches.

We offer an animated club for children aged between 3 and 12 years old. It's open Sunday to Friday, from 8:30 AM to 4:30 PM

We escort your children to and from collectivs ski lessons in full ESF or ESI.

Then, we offer a diverse recreational activities for your children to have fun and learn about mountain environment with qualified entertainers.

## Our Options :

*Subscription : 6,00 € per child*

½ Day without meal.....	32,00 €
½ Day with meal.....	38,00 €
Full day with meal .....	48,00 €
Five days consecutive .....	195,00 €
Six days consecutive.....	235,00 €



## Informations :

More information and registration can be made at the reception of the village or by phone or e-mail :



**TERNELIA Les Flocons Verts**

**123, rte des Servages**

**74300 LES CARROZ**

**Phone : +033.04.50.90.04.46**

**Email : [grandmassif@ternelia.com](mailto:grandmassif@ternelia.com)**



## Admission Kid'O'Ski



- Parents (\*) have to fill in a registration form to give or send us directly.
- Child cannot be accepted without registration form completed.
- Payment for admission to the club must be made before the start of the stay.
- Chronic conditions such as asthma, allergy, etc... must be reported to the children's club entertainers.
- Unfortunatly, Children with contagious diseases (conjunctivitis, chickenpox, mumps, rubella, measles, fungus, etc.) can't be admitted to the children's club.
- No medication can be administered to the children by our club entertainers.
- Parents should inform the children's club of any contraindications to a child's participation in a sport.
- Parents must provide their child with the necessary equipment to take advantage of the activities available (sunscreen, cap and gloves, combination, alternative business, etc.)
- Parents will need to ensure ski lessons are booked separately and ski equipment, package are provided for ski lessons, and replacement dry clothing and footwear.
- Parents are aware of and accept the usual risks associated with practising children's sports and activities at the club.
- TERNELIA Les flocons verts cannot be held responsible for its supervision outside the activities organized by the children's club and, from its departure, it will be considered to be in the exclusive custody of its parents and/or the person with whom it stays. A signature will be required for each arrival and departure.

***(\* Parents refers to the father and/or mother of the child concerned, but also to the adult person or persons with whom they stay in the village of Carroz and who register them at the children's club.***



# Kid'O'SKI

(From 3 years to 12 years)



## PARENT'S INFORMATIONS

NAME : ..... FIRSTNAME : .....

Email : .....

Postal Address : .....

Mobile number : ...../.....

Names of persons authorized to pick up the child: .....

## CHILD INFORMATIONS

NAME : .....FIRSTNAME : .....Date of birth...../...../ ..... Age :

Specific health problems (food or drug allergies or other):  
 .....  
 .....

Immunizations :

DTP (Diphtheria/tetanus/polio)     BCG/TB (tuberculosis)  ROR (Measles / rubella / mumps)

Others : .....

Medical treatment :  
 .....

Contraindication to the practice of a sport:  
 .....

Limitations or diet:  
 .....

Right to one's image:     yes     no  
 (Photos with non-commercial purposes)

\*\*\* Information about the lesson and accompaniment ski will be transmitted on the first day to the Flocons verts \*\*\*

Daycare in the morning (8 :30 AM)	Recover from ski lessons (12 :00 M)	Lunch	Accompaniment to ski lessons (1 :30 PM)	Daycare in the afternoon (until 4 :30 PM)

The Child will come :.....

Ski school :    ESF    /    ESI    Child's ski level : .....

## PARENTAL AUTORISATION

I, Mr. or Mrs.....authorizes the Director of Flocons Verts or his representative, in the event of an absence, to make any measures concerning emergency care for my child, within the framework of the clubs and, in particular, to call a doctor or to proceed to his/her hospitalization. Naturally, that everything will be done to inform me (/us) as soon as possible.

***I acknowledge and attest to the accuracy of the information cited above and to have read the information sheet. I fully accept the terms***

**Date:**

**Signature:**